

Etaient présents : Mme **Le Costaouëc**, Directrice et présidente du conseil
 Mmes **Artuso, Brasquer, Brasseur, Chognot, Crasnier, Franciscovich, Garcia, Launay, Lebas, Pelleray, Ziolo**, enseignantes
 Mme **Louchart**, maire adjoint chargée des affaires scolaires
 Mmes **Chemouni, Dupont, Fronteau, Leclerc-Flèche, Nieto**; MM. **Duval, Sachs** délégués des parents d'élèves

Etaient excusés : M. **Mourgues**, Inspecteur de l'Education Nationale
 Mme **Drouineau** DDEN (Délégué Départementale de l'Education Nationale)
 Mme **Briand**, enseignante
 Mme **Träsch** psychologue scolaire
 Mme **Dudrat**, enseignante rééducatrice
 Mme **Dallemagne** déléguée des parents d'élèves

I. Prévisions des effectifs de la rentrée 2012 :

CP	CE1	CE2	CM1	CM2	
47	51	60	58	50	
Cycle 2 : 98		Cycle 3 : 168			<i>Total : 266 sur 10 classes</i>

Au vu des effectifs, l'école des Platanes est maintenue à 10 classes. A ce jour, l'organisation de l'école envisagée à la rentrée comporte 2 classes par niveau.

II. Mouvement des enseignants :

Madame Crasnier est nommée à l'école de Cernay la ville. Aucun autre changement n'est prévu pour la rentrée prochaine.

III. Bilan des évaluations :

- Evaluations CM2

Bilan légèrement meilleur en français, 81% des élèves présents à tous les items ont plus de la moyenne contre 80% en mathématiques.

6% ont moins de 15 items justes sur 60 en français et 12% ont moins de 10 items sur 40 en mathématiques.

- Evaluations CE1

Les résultats sont nettement meilleurs en français qu'en mathématiques, avec 82% des élèves ayant plus de la moyenne contre 64% en mathématiques. Les enseignantes ont trouvé que les résolutions de problèmes étaient difficiles ce qui pourrait expliquer en partie les résultats.

La transmission des résultats se fera aux familles dans les semaines à venir. Les enseignantes recevront en priorité les familles dont les enfants sont en difficulté.

Les résultats seront communiqués au collège encore cette année mais aucune remontée nationale n'aura lieu.

IV. Bilan des liaisons :

- Bilan GS/CP :

Les GS et les CP ont participé à 3 rencontres sportives durant l'année. Les GS viendront visiter l'école le 3 juillet. Cette liaison fut très positive et sera reconduite l'année prochaine.

Les CE1 iront lire un livre aux GS la semaine prochaine.

- Bilan CM2/6^{ème} :

Les élèves ont visité le collège, ont assisté à plusieurs cours et ont déjeuné au self. Ils ont rencontré le conseiller d'éducation et ont pu poser leurs questions. A ce jour, il n'est pas prévu de rencontres supplémentaires.

Les enseignants ont participé à plusieurs réunions permettant un meilleur suivi des élèves lors du passage en 6^{ème}. Mesdames Crasnier et Le Costaouëc ont assisté à un cours de collège puis le professeur d'anglais a assisté à un cours d'anglais de Madame Crasnier. Il s'en est suivi des échanges pédagogiques pour améliorer le passage d'une structure à l'autre.

V. Projet d'école :

Le bilan de l'année pour le projet d'école est positif même s'il est difficile pour les enseignantes de finaliser l'ouverture de la bibliothèque. Il se poursuivra l'an prochain suivant les axes ci-dessous :

- Améliorer la syntaxe orale et écrite.
Création d'un journal et ouverture de la bibliothèque de l'école. Organiser la lecture par les grands aux petits.
- Développer la culture humaniste et littéraire.
Organiser des visites d'exposition, l'échange avec la bibliothèque du Perray. Découverte du patrimoine en partenariat avec le P.N.R. : le bâti.
- Apprendre le métier d'élève.
Poursuivre l'apprentissage des échecs et les rencontres U.S.E.P. Développer la notion de métier d'élèves.

Le conseil vote un avis favorable à l'unanimité.

VI. Projets de classes :

Les CP ont effectué une sortie à l'espace Rambouillet le 14 juin.

Du CP au CM1, les élèves ont assisté le 11 juin à une présentation d'instruments de musique par l'AIDEMA.

Les CE1 sont allés au Rambolitrain le 7 juin.

Les élèves de madame Ziolo participeront à une journée d'initiation à l'équitation en fin d'année.

Les CE1b iront lire un livre aux élèves de GS la semaine prochaine.

Une intervention de VEOLIA sur l'évacuation des bus a eu lieu le 11 juin. Les enseignantes demandent que cette intervention se déroule plus tôt dans l'année.

La remise des prix des CM2 aura lieu le 22 juin.

La semaine du sport s'est déroulée du 21 mai au 1^{er} juin 2012. Tout s'est très bien passé.

Les 2 ce2 sont allés à la cité des enfants à la Villette et ont visité l'exposition sur les gaulois. Ils ont également visionné les 3 films prévus dans école et cinéma.

Les 2 CM1 ont visité l'exposition sur les travaux d'élèves réalisés en partenariat avec le PNR au moulin d'Orse.

Le CE1b et le CM2a ont présenté leur réalisation d'arts plastiques en réponse à l'affiche de l'artiste Le GAC dans le cadre du projet Académique.

Les CE1b ont continué leurs échanges avec la bibliothèque du Perray.

VI. Classe de découverte :

La classe de découverte a eu lieu du 30 avril au 11 mai 2012 à l'Alpe du Grand Serre en Isère. Outre les randonnées découvertes en montagne, chaque élève a bénéficié de 2 séances d'escalade et d'1 de spéléologie. La météo nous a obligés à remplacer une séance d'escalade par une sortie en via ferrata. Les élèves ont vu des marmottes, ont appris à reconnaître la faune et la flore. Ils ont pu ramasser des fossiles lors de la sortie géologie. Le séjour fut apprécié de tous. Chaque soir les parents ont pu suivre les activités des enfants sur le blog.

VII. Bilan des activités USEP :

- Parcours gymnique pour les CP et CE1.

- Balle ovale pour toutes les classes.
Une classe CP et un CE1 étaient en finale le 14 juin (un CM2 sélectionné mais en classe transplantée). Suite à erreur de compréhension sur les réservations des transports les classes n'ont pas pu se rendre à la rencontre.
- Les 2 classes de CM2 devaient participer à la journée USEP orientation à la Boissière le 18 juin. Cette journée a été annulée suite à l'indisponibilité de dernière minute des encadrants de l'USEP 78.
- Les CM1 et CM2 ont effectué des Danses du Monde en mars.
- Toutes les classes participent à la rencontre athlétisme fin juin.
- Il y a eu des mini tournois de badminton en décembre et en janvier.

Les enseignantes rappellent que les rencontres USEP ne peuvent se faire sans les parents accompagnateurs. Il est souvent très difficile de trouver le nombre d'adultes nécessaires. L'équipe remercie ceux qui se proposent et grâce à qui les rencontres ont lieu.

VIII. Bilan des demandes de travaux :

Toute l'équipe pédagogique remercie la municipalité pour les travaux et les investissements réalisés.

Les travaux et investissements réalisés par la mairie :

- Tableau neuf dans la classe de Madame Briand et celle de Madame Brasseur
- connexion internet dans les différentes pièces de l'école par le courant porteur
- réparation du préau
- réparation de la fissure dans la classe de madame Ziolo (vacances d'été)
- changement des blocs façade (huisseries fenêtres) côté rue (vacances d'été)

Les travaux demandés au budget 2012:

- panneaux d'affichage en liège dans le reste des couloirs et dans la salle des maîtres
- peinture de la bibliothèque
- **pose de stores** (pas de voile occultant) **sur les portes** de la classe de Mme Le Costaouëc et voile occultant sur les 2 fenêtres au-dessus.
- **Réparation des fissures** dans les toilettes adultes
- réparation des fermetures des fenêtres de la salle de la psychologue scolaire
- mobilier salle des maîtres: étagères fixées par crémaillère sur toute la hauteur des murs
- ligne de 9 prises pour ordinateurs classe de Madame Brasseur
- surélever l'éclairage du tableau classe de Madame Launay
- 1 fauteuil de bureau pour la classe de CM2a
- armoire dans la classe de Madame Brasseur
- rendre moins glissant le carrelage devant la porte d'entrée

IX. Cantine :

Madame Louchart informe les parents qu'à partir de la rentrée scolaire un nouveau prestataire interviendra pour la cantine. Ce prestataire vient de la Sarthe et propose de nombreux produits locaux et bio. Une cuisine centrale sur St Quentin en Yvelines peut dépanner en cas de problème d'acheminement. Ce prestataire commencera le 26 août. A partir de cette date, les annulations de repas et les inscriptions devront être signalées la veille avant 10h.

X. CMJ :

A la rentrée scolaire auront lieu de nouvelles élections des élus au Conseil Municipal des Jeunes. Devant les difficultés rencontrées par les collégiens de 3^{ème}, cette année seront élus 4 CM1, 4 CM2, 4 sixièmes et 4 cinquièmes. Le 29 juin les animateurs de l'espace jeune viendront présenter le CMJ aux élèves de cycle 3 de l'école.

Le conseil d'école est clos à 20h30.

La Directrice : C. LE COSTAOUËC

La secrétaire de séance : F.CHOGNOT